

2023's テーマ

hisuzushi

燈涼し

テーマのコンセプト

燈涼しには、「暑い一日が終わり夜になると家々には灯がともされて、ほっと涼しさを覚えること」という意味があります。淡く、優しく、思いの詰まった灯で国道から法心寺に向かう参道に明かり灯すことで夏の夜に涼しさを感じてもらいます



涼しさを感じられるような風鈴をイメージした提灯です。短冊に込められた思いをぜひ、ご覧ください。

日本文理大学
建築学科 江越研究室・近藤研究室

清正公二十三夜祭 event map

7/23
(sun) 19:00
~ 21:00

ゲート

197号線

start

清正公を迎える松明の灯が参道に並び、法心寺に導きます

光の松明



風鈴提灯

手持ち提灯

鶴崎の「鶴」をあしらったオリジナルの手提げ提灯が暗い夜道を照らします。先につけた鈴の音が夜風に揺れ、夏の風情を引き立てます



切り絵行灯

鶴崎の港で加藤清正公を見送り、お迎えした千灯明をモチーフとした行燈となっています

法心寺

goal

清正公二十三夜祭「燈涼し」実行委員会

協力：鶴崎文化研究会 鶴崎商工青年部
メカトロニクス応用研究部

今満 七海

池田 涼太

赤司 瑞果

木村 優花

国武 留意

阿閉 元星

嶋津 紘平

小島 和真

金子 志穂

田嶋 瑠衣

齋藤 志歩

廣瀬 柊

鶴 雄人

田原 乃々花

藤井 海斗

畑野 達也

玉田 梨那

松野 太紀

廣瀬 大祐

三原 佳将

宮崎 拓実

廣田 匡喜

山本 侑歩

近藤 正一

松浦 優姫

矢野 直人

江越 充

志方 遥郁

KIM SIWON

稲川 直裕

建築学科 1 年生有志

Kiyomasa 23rd Night Festival